
【本报讯】印尼政治观点
执行主任德迪（Dedy Kurnia
Syah）指出，如果普安在2024
年的总统和副总统选举中出
阵，牛头党的政治机器将坚
定地支持普安。

德迪认为普安有资格作
为总统候选人参选。

德迪周五（15 / 7）表示，
我们从普安的政治结构中看
到，普安最大的选民是政党
选民，这一点已得到了证
明。无论什么人包括普安，

若由牛头党推举，党内干部
都会团结一致支持被推举的
人选。

这种稳固性也使牛头党
连续两次赢得立法选举，即
2014年和2019年。 德 迪
指出，普安与传统团体关系
密切；这符合牛头党的特征，
牛头党具有“草根阶层政党”
的行话。普安的选区位于爪
哇地区，有更多的传统价值
观导致普安能当选为得票最
多的国会议员；这也是一个

记录。
资料显示，在 2019 年的

立法选举中，普安在中爪哇
第五选区中赢得了 404，034
票；其选区涵盖了克拉登
(Klaten)、苏科哈佐 (Sukohar-
jo)、波约拉里（Boyolali）与梭
罗。

德迪还表示，普安在面
对性别二分法将不会是问
题；因为，印度尼西亚的许多
地区都对女性领导人表现非
常友好。

德迪预测，如果牛头党
推举普安为总统候选人，佐
科维在 2014 年总统大选中
胜利的历史可能会重演。当
时谁会想到普拉波沃在2014
年大选时阴沟里翻船？几乎
所有人都不这么认为，几乎
所有人，佐科维总统一当选，
情况就发生了根本性变化。
也就是说，一直说，可选举性
低的二分法，这只是提名期
之前的宣传。一旦提名期一
开始，牛头党已经决定了将
推举什么人。那么可选性问
题将发生重大变化。（亮剑）

牛头党在支持普安参选方面非常坚定

【本 报 讯】卫 生 部 正
在做出各种努力，以便可
以 更 快 地 进 行 接 种 加 强
剂疫苗或第三剂疫苗。

周四（14/ 7 ），卫生部
发 言 人 夏 里 尔（Moham-
mad Syahril）表 示 ，从 以 往
的经验来看，确实有一项
政策要求加强剂量，因为
这 种 情 况 对 提 高 疫 苗 接
种率非常有影响力。

以下是卫生部为加速
加 强 疫 苗 接 种 所 做 的 努
力，即：

（１）继 续 与 地 方 政
府 协 调 ；（2）与 国 军 、国
警 、中 情 局 、各 部 委/机
构、国会第九委员会的合
作 伙 伴 和 其 他 利 益 攸 关
方 合 作 ；同 时 ，不 断 提 醒
民 众 接 种 加 强 剂 疫 苗 ；
（3）重新发送 WhatsApp 提
醒消息，其中包含向尚未
完成初级疫苗接种（第 2
剂），且 尚 未 接 受 加 强 疫
苗 接 种 以 立 即 完 成 疫 苗
接种的人发送消息；（4）
在 现 场 开 设 新 冠 疫 苗 接
种 服 务 站 、得 来 速（无 需
下 车 服 务）、利 用 移 动 医
疗中心车辆，或其他移动
医 疗 服 务（可 以 集 体 接
种）实 施 移 动 疫 苗 接 种 ，
同时，仍实施卫生协议。

（5）通过增加服务天
数 ，增 加 每 次 服 务 次 数 ，
加 强 医 疗 保 健 设 施 中 的
新冠疫苗接种服务；（6）
新 冠 肺 炎 特 别 工 作 组 SE
No.20/2022 的实施，其中，

规 定 了 将 参 加 大 规 模 活
动 的 参 与 者/工 委 会（参
与者人数超过 1000 人）进
行加强疫苗接种的义务；
（7）新冠肺炎特别工作组
对 SE No.21/2022 的 实 施 ，
其 中 规 定 了 国 内 出 行 者
加 强 疫 苗 接 种 的 义 务 ；
（8）关于加速民众高级剂
量疫苗接种（加强剂）的
No 440/3917/SJ 决定书的实
施计划。

然而，当被问及中央
仓 库 中 现 有 的 疫 苗 库 存
时 ，夏 里 尔 解 释 说 ，这 是
卫 生 部 药 物 局 的 权 限 。
目前，已分发的疫苗数量
为 4 亿 2359 万 662 剂。

夏里尔解释说，写在
网 站 仪 表 板 上 的 vaksin.
kemkes.go.id 是 根 据 收 到
减 去 使 用 的 情 况 获 得
的 。 这 是 从 SMILE（物 流
记 录）申 请 中 获 取 的 ，所
有 执 行 人 员 都 应 定 期 填
写。然而事实证明，一些
地 区 尚 未 更 新 疫 苗 接 受
数据，因此若按网站仪表
板，看起来是负数。然而
在现场，疫苗实际上是够
用的，因此新冠疫苗接种
服 务 可 以 继 续 运 行 。 此
外，将努力提高对疫苗数
据更新的遵守程度，这些
更 新 在 新 冠 疫 苗 接 种 协
调会议期间定期提供，并
通过 Whatsapp 小组与全国
各 地 的 免 疫 管 理 人 员 发
布。

（亮剑）

【本 报 讯】空 军 情 报
局 主 任 英 丹 吉 朗（Indan
Gilang Buldansyah）准 将 于
7 月 20 日宣称，空军领导
层经过深入考虑之后，决
定 暂 时 停 止 韩 国 航 空 航
天工业公司（KAI）所研制
T-50i 金 鹰 战 斗 机 的 一 切
运作。

他 透 露 说 ，在 我 国 的
T-50i 金 鹰 战 斗 机 是 作 为
超音速教练机用途的，然
而 自 从 2015 年 投 入 运 作
以来，我国已有四名飞行
员 在 本 类 型 飞 机 实 质 操
作时遇难身亡，包括日前

遇 难 的 阿 蓝 中 尉（Allan
Safitra），另一次是在 2020
年 导 致 德 固 中 校（Luluk
Teguh Prabowo）遇难身亡。

此 前 ，英 丹 吉 朗 准 将
也 在 7 月 19 日 晚 间 曾 通
过视频方式记者会上说：

“我们从今天开始暂时停
止所有的 T-50i 金鹰战斗
机 运 作 ，我 们 要 深 入 调
查。”

如 悉 ，我 国 空 军 周 二
（19 /7）报 告 称 其 所 属
T-50i 金 鹰 战 斗 机 已 被 证
实 在 中 爪 省 布 洛 拉 县
（Blora） ，克 拉 德 南 镇

（Kradenan)，宁吉尔乡（Ng-
inggil)坠毁。

由阿蓝中尉驾驶的茉

莉 芬（Madiun）伊 斯 瓦 朱
迪 空 军 基 地 （Lanud
Iswahjudi) 第 15 空 军 中 队

一 架 战 机 与 另 一 架 战 机
在周一（18/7）晚上的一次
夜 间 战 术 拦 截 演 习 中 坠
毁。

来 自 国 军 、警 察 、地
方 赈 灾 机 构 与 志 愿 者 的
一些联队，在坠机现场清
扫 和 疏 散 残 骸 。 疏 散 过
程一直持续到周二（19/7）
早上。根据媒体的观察，
可 以 看 到 搜 救 人 员 在
01.30 左 右 开 始 离 开 飞 机
失事地点。即便如此，仍
有多名警员在现场戒备。

搜救人员要求媒体人
员停止拍摄，因为当天天

早上搜索仍将继续。
宁吉尔村的一名居民

苏 波 多（Supodo/62 岁）声
称 ，在 晚 上 19:00 左 右 听
到了爆炸声。

根 据 事 发 现 场 的 观
察，有一些飞机残骸散落
四 方 。 在 清 扫 和 疏 散 过
程中，可以看到警察对飞
机 残 骸 进 行 分 组 。 该 地
点 周 边 地 区 也 有 飞 机 失
事的痕迹。

最 后 消 息 ，搜 索 小 组
终 于 在 飞 机 坠 毁 现 场 寻
获了阿蓝中尉的遗体。

（亮剑）
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内长说明任命地方首长评估机制
暂摄地方首长的任命将涉及肃贪委和PPATK

卫生部加速对民众
接种加强剂的步骤

空军情报局主任英丹吉朗空军情报局主任英丹吉朗（（Indan Gilang BuldansyahIndan Gilang Buldansyah））准将准将

【本报讯】内政部长迪
托声称，暂摄或代理地方首
长 的 任 命 将 涉 及 肃 贪 委
（KPK）和金融交易报告与分
析中心（PPATK）。

迪托解释说，未来将有
两个会议论坛来确定将被
任命的地方首长候选人，首
先是最初评估会议，其次是
最终评估会议。

迪托日前在印尼缩影公
园被问及此事时说，评估会
议涉及跨部委或机构、肃贪
委、金融交易报告与分析中
心，我们都参与其中，不受
机制监管。

迪托说，当进入民主评
估机制时，他希望能出现 3
名履历清白的候选人。

他补充说，在那之后，

只剩下三个清晰、干净的名
字，他们的能力都与总统一
起被提升到评估会议，随后
是数位部长和部委或机构
负责人。

作为参考，内政部目前
正在制定关于任命地方首
长候选人的新规定，他们认
为这将更加透明和民主。

这是公众批评当前的任

命是单方面的并且不公开
的后果。此外，迪托说，这
种机制足以使该政策中的
透明参数得以实现。

他 补 充 说 ，在 民 主 方
面，我们向地方议会征求意
见，昨天已经选举了很多
人。例如亚齐的提案来自
当 地 的 地 方 人 民 代 表 大
会。 （Irw）

【本报讯】财政部税务
总署已将 1900 万名身份证
登记号 (NIK) 整合成纳税人
编号（NPWP）。

税 务 总 署 长 苏 尔 约（
Suryo Utomo）周 二（19/7）在
举行 2022 年税收日庆祝活
动的高峰期上表示，身份证
号码将取代纳税人编号以
处理税收事务。这是一个
开 始 ，因 为 我 们 只 能 将
1900 万户籍编号与身份证
登记号相匹配。

苏尔约解释说，这个身
份证号码的使用将促进税

务总署对纳税人的交易和
服务。此外，希望也将促进
多个部委和机构的数据收
集。希望在未来，将身份证
号码用作纳税人编号协同
在多个部委与机构，以及具
有类似管理系统的其他各
方收集的数据和信息的第
一步。

苏尔约表示，这项数据
匹 配 工 作 分 几 个 阶 段 进
行。目前，只有 1900 万纳
税人已经注册，并可以使用
他们的身份证号码作为依
据进行交易。未来，我们将

继续逐步增加。除此之外，
民众仍然可以使用旧纳税
人编号进行交易。

此前，财政部税务总署
税收法规主任沙萨马（Hes-
tu Yoga Saksama）表示，将通
过身份证号码来进行缴纳
税款。为了方便起见，没有
必要再有两个身份证明，即
一个身份证号码，还有一个
单独的纳税人编号。

目前，民众仍然有两种
身份，即身份证号码和纳
税人编号。进行这种整合
的目的是为了向民众提供

便利。通过这种整合，并
不意味着所有拥有身份证
号码的民众都必须纳税，
其目的是为了我国的民众
自己的便利。如果注册了
纳税人编号，即表示民众
已经开始领薪水，稍后只
需呈交身份证号码即可，
而不是像现在这样必须呈
交纳税人编号。

苏尔约最后表示，如果
有一个完整的过渡，民众
不再需要有一个纳税人编
号，而只需要一个身份证
号码来纳税。随着时间的
推移，对于那些已经拥有
纳税人编号的民众来说，
它将逐渐被身份证号码所
取代。 （亮剑）

身份证号码将可取代纳税人编号
税务总署确保 1900万NIK已与NPWP整合

【本报讯】 前捍卫
伊 斯 兰 阵 线 (FPI) 主 席
里 捷 西 合（Muhammad
Rizieq Syihab）周 三（20/
7）从拘留中心获得假
释 。 资 料 显 示 ，里 捷
西合自 2020 年 12 月 12
日起被拘留。

周 三（20/7），司 法

与 人 权 部 惩 教 总 局 公
共 关 系 与 礼 宾 科 长 丽
卡 （Rika Aprianti） 表
示 ，里 捷 西 合 于 今 年
7 月 20 日 获 得 假 释 。
假 释 范 围 仅 限 于 雅 加
达 专 区 省 。 此 前 ，里
捷 西 合 曾 因 与 健 康 隔
离 和 广 播 假 新 闻 有 关

的 两 项 犯 罪 行 为 ，被
拘 留 在 警 方 的 拘 留 中
心。

里 捷 西 合 的 假 释
期 将 于 2024 年 6 月 10
日 到 期 。 有 关 人 员 已
满 足 获 得 缓 解 与 融 合
权 的 行 政 和 实 质 性 条
件。 （亮剑）

77 月月 2020 日日 ，，前 捍 卫 伊 斯 兰 阵 线前 捍 卫 伊 斯 兰 阵 线
主席里捷西合获得假释出狱主席里捷西合获得假释出狱。。

前捍卫伊斯兰阵线主席里捷西合获得假释出狱

【本 报 讯】全 国 工 会
（SPN）雅加达分会的示威群
众表示，希望雅加达专区省
长 阿 尼 斯（Anies Baswedan）
就国家行政法院（PTUN）取
消关于提升 2022 年省级最
低工资标准的裁决，不可畏
惧，必须提出上诉。

全国工会雅加达地方理
事会主席安德列（AndreNas-
rullah）于 7月 20日在雅加达
市政厅前为示威群众发表
演讲时表示，工人群众准备

支持阿尼斯当选 2024 年总
统。他说：“阿尼斯不要害
怕，赶快向法院提出上诉
吧。雅加达分会工人代表
们一定会支持阿尼斯成为
2024年总统。”

安德列称，从当初不论
是印尼工会联合会（KSPI）
或全国工会都支持阿尼斯
省长。他们也支持阿尼斯
修订 2022 年雅加达省级最
低 工 作 标 准（UMP）增 升
5.1%的条例规定。

安德列宣称，甚至阿尼
斯会见了工人代表并承诺
提升省级最低工资标准的
数据，为各方伸张公平的建
议和决定。他说：“省长亲
自前来与我们见面，他承诺
为伸张正义决定提升雅加
达的省级最低工资标准。
对不对？大家都已经历过
许多问题及障碍，我们今天
在这里是为何而来？我们
是为了支持他提出上诉前
来。”

当天逾百名工人在雅加
达市政厅前展开示威活动，
他们要求阿尼斯立即对国
家行政法院的裁决提出上
诉，因法院方面裁定印尼企
业家协会（Apindo）雅加达分
会胜诉，因此阿尼斯省长修
订的 2022 年最低工资标准
条例无效。于是 2022 年雅
加达省级最低工资标准在
之前提升 5.1%或每月为 464
万 1854 盾 的 决 定 宣 布 撤
销。 （Ing）

工人促阿尼斯就工资问题上诉
示威群众还表示支持他当选2024年总统

【本 报 讯】海 军 陆 战
队 二 级 士 兵 善 迪（Mar
Sandi Darmawan）是 海 军 陆
战 队 第 三 大 队 步 兵 旅 成
员，在巴布亚梭隆县（So-
rong）的 Dr Oetojo 海 军 医
院不治身亡。事发之前，
善迪曾被一些上司虐待。

根据媒体报道，虐待
事件始于周四（7/7)，在西
巴 布 亚 省 梭 隆 县 第 11 海
军 陆 战 队 步 兵 旅 C 连 队
军营中，海军陆战队二级
士 兵 善 迪 被 几 名 上 司 殴
打 。 之 所 以 被 殴 打 ，据
称，是因为受害者在第 11
海 军 陆 战 队 步 兵 旅 C 连
队 军 营 中 盗 窃 了 属 于 其
同伴的自动取款卡。

遭受殴打后，海军陆
战 队 二 级 士 兵 善 迪 从 今
年 7 月 7 日至 15 日在 C 连
军 营 中 接 受 其 上 司 的 治
疗。据推测，由于受害者
的病情越来越严重，周五
（15/7)，受害者被带到 Ko-
armada III 卫 生 中 心 接 受
进一步治疗。20.00 左右，
受 害 者 被 转 诊 到 梭 隆 市
DR Oetojo 医 院 的 急 诊 室
治 疗 。 受 害 者 立 即 接 受
了 DR Oetojo 医 院 的 主 治
医 师 Ravensca 博 士 的 治

疗，翌日晚上 8 点 15 分左
右 被 送 入 重 症 监 护 室 观
察。

海军陆战队二级士兵
善 迪 在 DR Oetojo 医 院 的
医 疗 团 队 中 接 受 了 肺 腔
血液清洁手术，但不幸于
周六（16/7) 晚上 19.57，DR
Oetojo 医院院长纳汉中校
（Adventi Nahan Sp.B）宣 布
海 军 陆 战 队 二 级 士 兵 善
迪不治身亡。

海军陆战队公关主任
卡 贡 上 校（Kakung Priyam-
bodo）证 实 了 这 一 事 件 。
卡功上校通过 whatsapp 短
信 证 实 关 于 海 军 陆 战 队
二 级 士 兵 善 迪 的 死 亡 消
息 ，并 称 道 ，海 军 陆 战 队
将 专 业 和 相 称 地 解 决 这
一事件。

周 一（18/7），卡 功 上
校表示，海军将根据适用
的程序，在处理任何问题
时保持专业和相称措施；
这 是 因 为 领 导 层 致 力 于
奖 励 和 惩 罚 每 个 士 兵 。
针 对 此 案 的 法 律 诉 讼 将
透明地进行。请相信，海
军 将 以 透 明 的 方 式 进 行
法律程序，对于法律程序
的发展和进展，将进一步
向公众解释。 （亮剑）

一名海军陆战队成员
被上司虐待致死


